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能者师言：感恩与因果

黎莎不会“骄傲”，主要是她懂得如下两点：

1、从前，一位和尚托钵化斋。途中，一户农民施舍了一碗粥给这位和尚。从一般人的眼里，都会感觉这
位农民的良心真好。但在上天的眼里，这位农民要感恩托钵和尚，是和尚给了这位农民，在自己的生命里，
得到了上天恩赐功德的机会。

懂感恩之人：力行感恩之中须会极力做到柔和、谨慎、谦卑，一切都是师给予的机会，不能只说不做；

2、因果，有因必有果。果是业（播种），播种期间须付出辛勤的劳动。这期间，可能会执着在贪、嗔、-
痴圈里不能自拔，从而造业障“因”。

懂因果之人：人生苦短，有些人命运中还会带着遭受天谴的业障。所以，身、口、意是用来为己或家人创
造福报的机遇。

天功时期缺了学做人这门知识，凤凰园要认真学做人。当然，要真正投入学做人的人，是少之又少。

(黎莎是大同师尊的门徒)
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“彭祖神井水”调理 眼睛视力顿出奇效

发布日期2023-6-23

——大同师尊写给门徒黎莎的信

黎莎：
好消息！我这里一位长者用彭祖神井水抹眼皮与眼眶，明目效果神奇。在神井水调理前，不戴老花眼镜，
手机上几号小字都是模糊一片；抹神井水之后，闭眼一分钟，不戴眼镜，再看二只手机上不同字号的小字，
那怕是最小的文字与数字，都能看、能读、能写。
你可将师的这条信息告诉凤凰园的园友们，让彭祖神井水给视力有问题的人们送去福音。 我看到学子斋堂
群67岁学子李英琼的分享，她也不用再戴老花眼镜做作业了。 70多岁的陶春华学子的视力本来相当差，
用彭祖神井水调理，也已出现很好效果。
十多天过去了，这位长者的视力都保持着良好状态——不用戴眼镜，同样能看清细小的文字与数字，且可
阅读。看来有必要将彭祖神井水调理视力做为凤凰园打造无病团队、创造生命奇迹的一个课题来研究。
师于2023年6月22日

大同师言
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能者师言

发布日期  2023-1-1

大同师言——神力德力应对新冠病毒

发布日期2021-9-1

一些凤凰园园友在学习了“西王母”神谕后，发了平实而在理的分享。想必其他园友读了神谕后，一定也
多少有所感触：神是多么地关注、眷顾我们这些神的孩子！我们—凤凰园修炼者，该如何以致良知的至诚
之心去报答神恩

西王母这道关于对新冠瘟疫警示的神谕，各群园友还可从不同角度去感悟。

去年为何不公开，而在一年后公开？也是有原因的。
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过早公布，由于瘟疫未临脚边的错觉，担心被有些人将神谕丢在一边，弃之不惜。有辱我们的健康、婚姻、
寿命之神与瘟疫、刑罚之神—-西王母。

神谕中那个略而不谈的“西王母神谕——神光无限—消孽缘”特别值得重视和珍惜。

一年多来，师每晩都以恭敬虔诚之态念诵“西王母神谕——神光无限—消孽缘”，祈求西王母护佑全体凤
凰园修炼者与我们的长辈、老师、家人、亲友！

至于效用如何，因各人诚意度、与师的互动情况及福报而定。

一年多来，诸神还给凤凰园下达了一些神谕与防、治新冠病毒的宇宙技术。

师曾用这些宇宙技术对一名染疫者实施调理，确有立竿见影之效。

当前疫情汹汹，凤凰园修炼者务必每天心存善念（即阳明先师所说的“立志”），务必排除脑中恶念，绝
对不能有害人之心。

我们要“義”字当头，不做不義之事，不做不義之人；不背信弃義，不见利忘義，不忘恩负義。

我们要每天对照早、晚课的每条内容，努力使自己的意念行符合天道。

人生数十年，我们各人难免犯有过错。无论小错或大罪过，“悔悟是治病之药，然以改之为贵”。（阳明
先师）

万般皆空，因果不空。天有眼，地有眼，病毒亦有眼。防病的上策，就是努力做一个真正的人。

多做好事，少做错事，不做坏事。帮人就是帮己，害人就是害己。

能者师尊教导我们多念：良心是我命里的黄金，我愿做有良心之人。

坚守信念者，一切皆可能；

相信奇迹者，活在奇迹中。

以上言语，与园友们共勉。希全体凤凰园修炼者成为防疫和化解病毒的强者！

祝福大家！

大同（2021-8-31）

 

大同师尊谈《西游记》

发布日期 2012-7-28

 

一千三百年前，唐朝的玄奘大师西去印度取经，写了《大唐西域记》。此书记叙了玄奘大师取经途中肉身
的经历，而《西游记》则是他西天取经途中灵魂的经历。每位修炼者，在修炼的过程中都有肉身的经历和
灵魂的经历。宇宙万物皆有阴阳，一阴一阳，缺一不可。玄奘大师只有灵魂的经历和肉体的经历都圆满了，
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才能取回真经。

《大唐西域记》没有提到孙悟空、猪悟能、沙悟净、白龙马，但是他们是客观存在的，只是以一种隐态的
形式存在而已。《西游记》中所有的神、魔都是有的，他们至今还生活在另外的时空中，甚至他们中的一
些灵魂经过分裂，一部分已投胎做人，就生活在我们这个三维时空中。

某些神话故事，记述的是地球上远古时期人、神杂居的情况，比如炎帝、黄帝、蚩尤的故事；有的是记叙
外星高维时空的情况，比如希腊神话；有的是记叙某个伟人灵魂修炼的历程，如《西游记》⋯⋯

《西游记》的作者不是吴承恩，而是无名氏。这个无名氏不是地球人，也就是说《西游记》不是地球人的
作品。它是天书，只不过是高维生命把它放到地球上印一印而已。

唐僧西天取经，九九八十一个难，一个难也不能少，少一个也要补回来。

任何一个修炼者都有九九八十一个难，一个难也不能少，少一个也要补回来。这一点，作为一个修炼者要
有充分的精神准备。没有这种准备，容易退转，半途而废，铸成大错。

唐僧取经成功主要是信念。一个修炼者要重视信念，每天要问一问自己，信念是否还在？信念是一面旗帜。

人类要写第二部《西游记》，也要写九九八十一难；第一难，就是迷惑之难。

要重视《西游记》中第56、57、58回“真假美猴王”的故事。为什么会出现六耳猕猴？这个问题对一个真
正的修炼者太重要了。

《西游记》是修炼的百科全书。修炼者最好都要读一读，悟一悟；不认字的，看看《西游记》电视剧也好。
读懂了西游记，悟透了《西游记》，这个修炼者也就成功了。

 

乐天大师的一封信

发布日期 2012-4-14

 

【提示：2012年4月10日，本网收到祝乐怡的一封来信，提及乐天大师曾于1998年12月18日发表在《天
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钟》报第二十七期的《给一位功友的信》，对她14年来的修炼所起的作用相当之大，她建议本网能重载这
封信。因此，本网站今天重新登载这封信，希望能对广大灵性修炼者有所裨益。】

 

修炼学员在修炼过程中的种种困惑和磨难，要经常自观内在反省醒悟：

一、一定要懂得“得”与“舍”的道理，小舍小得，大舍大得。不舍不得，全舍全得，阴阳物质互为根本，
互相消长，互相转化，修炼有大成就者都懂得“舍”。 天功修炼者要有献身于宇宙文明的精神。

二、要知道感谢；修炼有心得，有收获，出特异功能，亦即潜能得以显化，要感谢神圣的宇宙，感谢宇宙
高智慧生命，感谢众生，要谦卑，要摆正自己位置。

三、修炼过程中会出现波浪式前进的现象：处在波峰效应时不骄傲，不自满，知感恩；处在波谷、效应不
显时，实际也在前进，切不要灰心，自暴自弃，以免半途而废，要懂得“大器晚成”的道理。在任何情况
下都不能干有违天意、违背天理的不义事，以免“千年道行只一拂”，前功尽弃。

四、要懂得“宽容”，懂得“海纳百川，有容乃大”的道理。要把所有星球、所有生命看成是一个大家庭
中的一分子，要有“宇宙家”的观念，人与人之间、学员之间要互相传递爱心、善心、慈悲心。

五、“壁立千仞，无欲则刚”。每位天功修炼者力求做到淡泊名利、看破生死、克己奉公、造福人类。事
因知足心常乐，人到无求品自高，不要老是去打个人小算盘。请记：

宠辱不惊，闲看庭前花开花落；
去留无意，漫随天外云卷云舒。

乐天 1998.12 于旧金山 

这是1998年12月18日，登在《天钟》报第二十七期，乐天大师《给一位功友的信》。



附：祝乐怡的来信

当时，刚刚步入天功大门，对气功知识一片空白的我，看了这封信后，犹如一棵干枯的树枝得到春天的雨
露，从而茂盛了。信中内容感化了我的心灵，启发我坚持修炼天功至今，使我渐渐认识了宇宙与人生的规
律。我经常看这封信，百看不厌。特别是在修炼期间或生活中遇到困惑时，就会找出这封信读几遍，有时
候会读得热泪盈眶。因为，大同师尊化身就在信中指点我，令我从中得到最需要的答案。

这封信伴随我修炼天功14个年头了，改变了我原来冷漠厌世的心态，并转为热爱生活，学会了珍惜友爱，
身体日益健康。

一句“事因知足心常乐，人到无求品自高”，挖掘出了被我遗忘在心灵角落里的笑容。这一笑还起到了美
容的效果，把脸上的雀斑笑没了，原来烦恼比雀斑还多。因为我懂得了知足常乐的道理，能实事求是地看
待一切事物。该来的困难无论多大，我也会认真对待，不惜一切把事情做好。而不该来的，自然无所求。

当我反复读着“要懂得‘宽容’，‘海纳百川，有容乃大’的道理。”即刻推开了我狭窄心胸的空间，懂
得了一个人只要拥有开阔的心胸，就会有利于人与人之间，人与一切生命之间的沟通，就会懂得宽容。有
时候是自己的“过”引发别人的“错”，有时候是别人的“错”引发自己的“过”，这一切都是因果而带
来的业障。只要学会包容，立志悔改自己，才能消除负因果。

“得”与“舍”的道理，让我学会看自己的世界。每当我“舍”的时候，必然有得；但我的欲望想“得”
的时候，失去的却很多。师尊说：“阴阳物质互为根本，互相消长，互相转化。”果真妙在其中。

大同师尊自创始天功以来，历尽了千辛万苦，将所得到的人生宝典，毫无保留地提供给我们学习。并不惜
一切释放自己爱的能量，帮助我们找出人生为何痛苦的根源，帮助我们挖除劣根、消除累世的负因果，从
而达到身心灵的康复。

师尊写的这封信，句句渗透着玄机妙法。指点值千金啊，当我们避开困惑时，实际上避开了病灾或灾难。
虽然，这封信不是写给我的，但我很珍惜。因为，这封信让我受益非浅，感恩不尽！

 

凤凰园之声（四）

──2011年12月6日大同师尊在香港凤凰园修炼班的讲话摘要

发布日期 2012-5-25

 

“我爱你，对不起，请原谅，谢谢！”这是我们凤凰园的天爱真言。不要认为这四句话简单、好念，要想
做好，做到却不容易。忏悔的力量，爱的力量，是一股无坚不摧的神圣力量。古往今来，不管一个人罪孽
如何深重，只要真诚忏悔，都可以把坚冰化掉。不要死不认错，不要认为自己永远正确。越是说自己永远
正确，往往不正确的东西越多；越是讲自己不够，往往正确的东西就越多；越是骄傲，越会陷下去，就会
越低；越是谦卑，就会往上走，就会越高。山越高，谷越深。高山上的涓涓细流想成为汪洋大海，就必须
往下流，流向小溪、流向大河，流到长江、黄河里去，最后终将成为汪洋大海。
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火焰再猛，最后还是被水熄灭。老子的哲学实际
上就是水的哲学，女人的哲学，阴的哲学。水的哲学就是不争、和谐。我们凤凰园修炼者，不同人争，你
越争，有也会变成无；越不争，无就会变成有。一切的有来自于无，只有无才能有。

黄埔军校大门书有一副醒目的对联：升官发财请走别路，贪生怕死莫入此门。横批：革命者来。这
幅对联很好，凤凰园的修炼者，要好好学习这副对联并去应用它。
学生要谦卑，要认清老师的价值。老师不一定样样都比学生强，但是，老师肯定有比学生强的地方。
孔子的学生子夏问孔子说：“颜回的为人怎样？”孔子说：“颜回的仁慈之心比我强。”又
问：“子贡的为人怎样？”孔子说：“子贡的辩说能力比我强。”又问：“子路的为人怎样？”孔
子说：“子路的勇敢程度比我强。”又问：“子张的为人怎么样？”孔子说：“子张的举止庄重比
我强。”子夏离开座位问道：“如果是这样的话，那么这四个人为什么会心甘情愿来做您的学生
呢？”孔子说：“坐下！我告诉你。颜回为人仁慈却不懂得变通；子贡善于辩论却锋芒太露，不懂
得静默和收敛；子路很勇敢却过于莽撞，不知进退；子张做事很庄重但为人却不够随和。所以把四
人的长处合起来交换我的长处，我也是不会同意的。这就是他们拜我为师而不生二心的原因。”
将来你们当老师时，你的学生因为自己某一项很强而傲视老师，你就叫他另投师门好了。因为他这
碗水太满了，倒不进去了，我教不了他了。他想跟你学，就得把碗里的水统统倒空，才能装进你给
他的水。
谦卑很重要，要永远谦卑。所有的能力、功能都是上天给你的。你灵魂再大，如果不谦卑，还会被
分解成最小的灵魂；大灵魂修炼得好，天上会给你指导；你的灵魂如果不大，只要你谦卑，修炼得
好，高维生命可能会给你合灵，使你从小灵魂变成大灵魂。凤凰园的修炼以后要注意合灵。
不要小看自己，我们在座的每个人都负有各种各样的使命。只要好好修炼，这里每个人将来都有一
本神话小说可写。现在好多人不知道“我”是谁？我从何处来？要到何处去？为什么不知道？因为
健忘！地球人最大的问题就是健忘，所以造成一世世的负因果，使灵魂伤痕累累，甚至一世世被分
解。我们今天坐在这里的一个使命，就是让你逐步搞清楚：你是谁？你从何处来？准备到何处去？
我们凤凰园修炼者要学习弘一大师的认真，学习圣女贞德的纯洁和通神。圣女贞德为什么会通神？
因为她灵魂纯洁，无私。她既是一个天才的军事家，又是天才的宗教家和政治家。美国的著名作家
马克●吐温花了12年时间，查阅了很多资料才写出了《圣女贞德传》。你想要通神，想要生命的回
归，你一定要读一读马克●吐温写的《圣女贞德传》。
你想在未来的、恶劣的环境中生存下去，就要读一读《旷野的声音》。《旷野的声音》中美国一位
女医生到澳大利亚跟着土著真人部落，不带一点粮食，不带一点水，四个月横越沙漠，饿不死、渴
不死，靠天生活。这本书给我们的启发也是：人要生存，就要通神，要靠天生活。我们地球人一般
是靠地生活，吃的、穿的、用的统统从地球去挖，去攫取。我们要学习真人部落，要靠天生活。五
万年来，他们世世世代代不给地球留下一点点垃圾。
凤凰园修炼者，要争取能在自然的状态下辟谷。辟谷是为世界性的粮荒做准备。联合国粮农组织在
几年前有个报告，如果再没有粮食进仓，全世界的粮食储备只够世界上每个人吃50天，那么第51天
怎么办？现在耕地越来越少，全世界都在大兴土木，特别是中国，房地产那么热，很危险。有一年，
我在圣地亚哥，天上的信息对我说，房地产这么热是违背了天道，是在破坏地球。美国加州的森林



经常在烧，我问高维生命，是什么原因？高维生命说，好多的森林大火是森林在自杀。是森林自己
要死，它们一批一批地自杀，不愿意被地球人砍伐去造房子。连森林都不想活了，可想而知，地球
的危机已经到了什么样的程度？房地产再这样热下去，耕地没有了，粮食没有了⋯⋯所以，地球人
要想生存下去，就要修炼辟谷宇宙技术。我们凤凰园里将来有些人手一挥，就能把辟谷信息发出去，
通过辟谷宇宙技术去救人。凤凰园要培养出一批辟谷弘法师出来，分布在世界各地，一旦饥荒来了，
他们就可以去救人。
要想救地球，就要站在宇宙的高度看地球，站在未来看今天，用新的时空观来认识我们当前的一切，
否则，好多事情我们看不懂，也没有办法应对。如果我们没有新的智慧，新的时空观来看待地球上
的一切，我们是走不出去的。凤凰园的兄弟姐妹不但要了解宇宙技术，还要了解天学，天学就是宇
宙文化，就是天文化。我在十多年前提出天学八大理论，你们要去学，去查资料，要多学，不要迷
失方向，不要只低头拉车，还要抬头看路。
大家要学习《德雷萨修女传》，学她什么呢？学她的大爱。她手下的四千多个中青年修女，基本来
自各国的中产阶级家庭。每天从早晨一直到傍晚，对着那些被人间遗弃的垂死者，始终是脸带微笑。
所以，西方的记者到印度加尔各答采访之后非常赞叹，说德雷萨修女手下的这些修女，一个个都是
天使。我们想想看，我们能做得到吗？所以，我们要找我们的差距。要向地球上的众生、向天下万
物释放出我们的爱。
德雷萨修女挑选修女的第一个条件是心理素质要强。在她手下做事，心理素质不强，是没有办法去
做的。而台湾佛教的星云大师，他对手下的管理人员，第一个要求是懂因果。有记者问星云大师，
你们这些在管理世界各大寺庙的法师，是怎么培养的？星云大师说，对这些法师的要求，第一就是
要懂因果。我觉得这很有道理，好多人由于不懂因果，在乱来，对自己、对他人、对地球都产生了
不好的后果。所以，我们凤凰园以后培养精英，一是要懂因果，二是心理素质要好。如果不懂因果，
心理素质不好，师父训斥你，讲你半句，你就不高兴，闹情绪，批评你一句，你就提不起精神来，
那就麻烦了。培养“三救”人才，就像培养奥林匹克运动员一样，你想进奥林匹克运动会拿金牌、
银牌、铜牌，教练是怎么训练这些运动员的呢？不懂因果，心理素质不好，怕吃苦，这种运动员是
训练不出来的。百炼才能成钢。在我身边修炼的园友，要有思想准备，要有被“敲胆经”的准备。
你怕“敲胆经”，你就不要在我身边修炼。如果连师尊“敲胆经”都受不了，还能受得了社会上施
加给你的委屈吗？修炼真的是很难很难，你们要把困难想得多一些。

 

凤凰园之声（三）

──2011年12月5日大同师尊在香港凤凰园修炼班的讲话摘要

发布日期 2012-3-23

 

我们凤凰园这个修炼团队，对各门各派，都要恭敬，不议论他们的不足之处。有的教派、门派喜欢指责其
他的教派和门派，认为自己是第一。我们不要去评论哪个教派、门派是第一或者第二，只要按天道走，不
管哪个门派，哪个宗教，都是第一。鼻子、眼睛、耳朵、嘴都是第一，没有第二。如果哪个鼻子是第二，
那就是一个残废的鼻子。所以，只要是按照天道走的，都应尊敬。也许在走的过程中，有欠缺，有错误，
我们不必议论，除非他们征求我们的意见。他的错，让他自己去修正，去悔改。

https://fhyuan.net/?p=8479


师尊在为学员们开示    

对园友的缺点，不要在背后议论；有看法，当面提醒。背后议论别人缺点，这是多舌。所以，凤凰园的兄
弟姐妹，有话要当面讲。有句话说：“静坐常思自己过，闲谈莫论他人非。”这应作为凤凰园的园规，凤
凰园的亲人们要遵守。凤凰园的修炼者要慎言，要有口德。口德好不好，是一个人将来能否成功的重要标
志之一。一定要“真诚相处，互相提醒，闻过则谢，重在悔改，脚踏实地，说到做到”。看到园友有什么
缺点，不要任其发展，要提醒他。如果你经常和他在一起，他犯了错，你又不向他提出来，将来他掉下去，
有你的一份，也会把你拖下去的。就像祖辈有德的，会把余荫留给子孙后代；有功德的孝子贤孙，也会帮
助超度祖辈的灵魂，甚至把一些还在地狱里受苦的祖辈的灵魂度到光里去，甚至送到天上去。这就看你这
个孝子贤孙积累功德的大小。有缺点的人，只要悔改，上天就会宽恕他，碰到危难，髙维生命也会救他。
愿意改邪归正的妖魔鬼怪，高维生命都会救，甚至会把它们度到天上去；知错而改的人，上天当然是要救
的。所以，不要把一个有缺点的人看死了。他伤害过你，你对他不应该有仇恨，要宽容，不要以牙还牙，
更不能以血还血。要记住：悔改是美德，感恩是美德，宽容是美德。
凤凰园修炼三大要素：正气、大爱、宇宙技术。这三样，缺一不可。
悔改、感恩、宽容，修炼成功不成功，还有一个试金石，那就是忍辱。一切法皆成于忍。
天爱真言：“我爱你，对不起，请原谅，谢谢！”这四句简单的修炼语，可以解决好多问题。它来源于美
国夏威夷的土著，是他们世代相传的解决内部问题、协调内部矛盾的一种久传不衰的方法。它是一种用于
疗愈的夏威夷古老心法，这种心法可以释放内心有害的能量，让人通过感恩与忏悔将耗费于记忆中的能量，
转化为接收灵感的能量。通过恢复个体内在的平衡，再恢复宇宙万物的平衡。此法传到夏威夷治疗师莫
娜·纳拉玛库·西蒙那这一代，她到联合国演讲，开始把这个方法推向世界。莫娜再把它传给伊贺列卡
拉·修·蓝博士，蓝博士又将这四句话再次提升。现在世界上好多人都在用这四句话解决问题。夏威夷土
著在使用这四句话的时候，原来是一对一的，但蓝博士把它群体化了。
“夏威夷土著疗法”实际上是一种修炼的方法。蓝博士曾在夏威夷州立医院担任了三年的临床咨询心理学
家，那里收留的都是些患有精神疾病的罪犯。蓝博士的方法很特别，他不同病人见面，就拿着病人的资料，
每天对着这些病人的资料说：“我爱你，对不起，请原谅，谢谢⋯⋯”就这么简单的四句话，不同病人见
面，结果，整个医院病人停藥，陆续病愈出院，被释放，最后只剩下两位病人被转移到别处接受治疗，医
院开不下去了，只好关门。
《零极限》的作者——乔·维泰利先生听到这个消息后，难以置信，就亲自拜访了蓝博士，经过调查和与
蓝博士的接触，证实的确有这回事，真是太神奇了。
如此简单的四句话，人人都能讲，就是不会用。现在该是我们认认真真去用的时候了，只要真诚地去用，
就有效果。
我们的“天爱真言”就来源于夏威夷的这种方法，但同夏威夷土著这种疗法又有所不同。
2009年，我们去旧金山北部的黑山莲花生大师和平学院办闭关班。那次去上课，是凯希为我开的车。在车
上她说，她去参加了蓝博士的这种“夏威夷土著疗法”修炼班，感觉蛮好。车在山路上盘旋而上，一路上
大雾弥漫，在迷雾当中，莲花生大师出现了，圣母玛利亚和王母娘娘也出现了。这三位高维生命一位是佛
教的，一位是天主教，一位是道教。三位高维生命对我们发布信息，高维生命说：“这四句话经过高维生
命的提炼再下放，已经清理了世俗中被污染的东西，现在完全可以应用于灵性修炼。”所以，我们的“天
爱真言”同《零极限》介绍的内容有关联，但又不一样，是更高一级的修炼方法。
我们凤凰园的修炼者，要用好“我爱你，对不起，请原谅，谢谢！”这四句“天爱真言”，你如果和谁有
心结，就每天向他念“天爱真言”。精诚所至，金石为开。你到达了至诚境界，再难的人际关系也会改善。

 



凤凰园之声（二）

──2011年12月5日大同师尊在香港凤凰园修炼班开学典礼上的讲话摘要

发布日期 2012-2-10

大同师尊在香港凤凰园修炼班开学典礼上为大家开示：

21世纪是灵修的世纪，生命科学的世纪。凤凰园今后几十年的工作重点是从事生命奇迹工程的研究，
创造生命奇迹。
不久前，我与一位天才的生命科学家雷·库兹韦尔进行了一次视频对话，双方感觉都很好，我们认
为彼此都是兄弟。他非常优秀，被称为当代的爱迪生，他从现代生命科学的角度出发，对人类的长
生不老、返老还童、复活有独到的见解。他对近10年、20年、30年人类生命的奇特现象的预言，与
我所接到的宇宙信息非常接近。我在想，接下去会不会使东方的灵修文化与西方的现代科学联手，
对生命科学的研究有一个突破呢？这种可能不是没有。
中国科学巨匠钱学森教授在30多年前就曾说过，气功、中医、特异功能的结合，将会引发一场改变
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人类整体面貌的科学大革命，翻天覆地。这场科学大革命，将要比欧洲文艺复兴、牛顿力学、相对
论、量子力学还要伟大。这位中国当代最杰出的德高望重的科学家，其晚年就是号召人们要研究人
体科学，研究人天科学。我到了西方后，才真正感悟到钱学森教授是一位伟大的科学预言家，他对
未来生命演化的认知，比我们早发现了几十年。
凤凰园在生命奇迹工程的研究上会不会有所突破呢？我是充满信心的。在我人生的词典里，没
有“灰心”两个字，无论困难多大，我的感觉都是良好的。为什么我的感觉总是会良好呢？经过几
十年的修炼我才发现，因为我们这个修炼门派是直接得到高智慧生命的指点，是通天的。这种不灰
心是髙维生命对我们的加持。有时遇到问题，也感觉困难重重，但是你不要担心，“山穷水尽疑无
路，柳暗花明又一村”这种现象在过去的几十年里，在我人生的旅程中，这种情况不止出现过一次。
不管碰到什么事，跟着感觉走，一切都是最好的安排。要抓住命运的良机，要改变自己的命运，从
宇宙的高度看地球，从未来看今天，用全新的时空观看待今天发生在你面前的一切。
要想在生命奇迹上有所突破，要想摘下生命科学巅峰上的那颗明珠，一定要看见绿灯赶快走，看见
红灯绕道走，无灯瞎火摸着走。总之，不管怎么样，都要往前走。因为一切都是上天的安排，在髙
维生命的引导下，走在天道上，最大的困难也能克服。没有高维生命，一切都是空话。
2012年到底会发生什么？谁都难以预料，但是灾难频频是可以肯定的。人类会不会毁灭？我不同意
人类会毁灭的说法。
2010年，我在柏林工业大学有一个演讲，讲题是《谈2012》。我认为2012年人类不会毁灭，而是时空
转换的一年。时空转换依我们的观点从1979年就开始了。时空转换已经准备了几十年，只不过到
了2012年这扇门正式拉开。一些科学家对2012年的研究，对2012年的预言之大胆，远远超过灵修家和
宗教家。大家可能看到一些网络和电视上的报道，美国太空总署、世界各国的一些科学家对2012年
的研究，都有他们惊世骇俗的观点，有的说2012年人类会进入光子带，有的说会进入三天的黑暗，
会进入洪荒时期，会死很多人⋯⋯。总之，我认为2012年人类不会毁灭，地球不会爆炸，只是大启
时空转换之门，迎接人类的大升华和文明的大跳跃。
凤凰园修炼法门的诞生，是为2012年之后的几十年的时空大转换做准备。2039年左右，人类会完成
生命的大升华、文明的大跳跃，三维的地球文明会跳入五维文明，成为宇宙大家庭的一员。当今太
阳系的几大行星中，地球的层次是最低的。宇宙要救地球，就要让地球从三维上升到五维，地球人
从低道德、低智慧、低功能、低生存能力来一个质的升华，而成为人天合一的宇宙高智慧生命。

 


